

- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

L 1150: Sanierung Geh- und Radweg zwischen Welzheim und Kaisersbach (Rems-Murr-Kreis)

24.03.2022

Baumaßnahme ist abgeschlossen



ARochau - stock.adobe.com

Im Oktober 2021 hat das Regierungspräsidium Stuttgart mit den Sanierungsarbeiten des rund 4,5 Kilometer langen Geh- und Radweg an der L 1150 zwischen Welzheim und Kaisersbach im Rems-Murr-Kreis begonnen. Der gesamte Abschnitt wies Verdrückungen, Risse, Setzungen und sogenannte Ausmagerungen des Asphaltbelags auf und musste daher unter Vollsperrung saniert werden.

Am Montag, 21. März 2022, konnte nun der etwa 1,4 Kilometer lange vierte und letzte Bauabschnitt zwischen dem Ortsende Gausmannsweiler und dem Kreisverkehrsplatz L 1120/L 1150 (Ebniseekreisel) fertiggestellt werden. Fußgängerinnen und Fußgänger sowie Radfahrende können den gesamten Abschnitt zwischen Welzheim und Kaisersbach seitdem wieder uneingeschränkt nutzen.

Das Land hat mit dieser Maßnahme rund 340.000 Euro in den Erhalt der Infrastruktur investiert.

Das Regierungspräsidium Stuttgart bedankt sich bei allen Verkehrsteilnehmerinnen und Verkehrsteilnehmern für ihr Verständnis für die Beeinträchtigungen während der Bauzeit.

Aktuelle Informationen über Straßenbaustellen im Land können Interessierte auf der [Internetseite der Straßenverkehrszentrale des Landes Baden-Württemberg](#) abrufen. [VerkehrsInfo BW](#) gibt es auch als App (kostenlos und ohne Werbung).

Kategorie:

